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AVERTISSEMENTS

CARACTÉRISTIQUES

Mise en garde : afin de prévenir les blessures corporelles.

•  Toujours porter un équipement, des lunettes et des vêtements de sécurité lors de 
l’utilisation de ce produit.

• Étudier, comprendre et suivre toutes les instructions fournies avec ce produit.

•  Le non-respect de tous les avertissements et instructions d’utilisation peuvent entraîner 
des dommages et des blessures graves, voire mortelles.

• N’utilisez jamais cet outil pour une application autre que celle pour laquelle il a été conçu.

• N’utiliser que des accessoires conçus pour cet outil.

• Ne jamais altérer ou modifier cet outil de quelque façon que ce soit.

•  L’utilisation et/ou l’entretien incorrect de l’outil, sa modification ou son utilisation avec des 
accessoires non conçus à cet effet peuvent entraîner des blessures graves ou mortelles.

•  Choisissez toujours les bons accessoires de la bonne taille et de la bonne conception 
pour le travail que vous essayez d’effectuer.

• Travaillez toujours dans un endroit propre, sécurisé, bien éclairé, organisé et bien équipé.

•  Ne commencez pas de réparation sans avoir l’assurance que le véhicule est en position 
de sécurité et qu’il ne bougera pas pendant les réparations.

•  Avant toute utilisation du produit, lors du déballage, assurez-vous que toutes les pièces 
sont incluses. (cf : vue éclatée ci-après).

• Idéal pour travailler sur les portes, les ailes, les capots et les pare-chocs.

• supports mousse

• longueur supports : 100cm

• ecartement réglable par chaîne

• plage écartement : 45 à 90cm

• hauteur : 95 à 48cm suivant écartement

• dimensions plié : 102x107x11cm

Ce produit est destiné à soutenir lors des travaux sur les portes, les ailes, les capots et 
les pare-chocs. N’utilisez pas cet outil en dehors de l’intention prévue. Ne jamais modifier 
l’outil à d’autres fins ou usages.

Lisez attentivement ces instructions avant d’installer, d’utiliser, d’entretenir ou de réparer 
cet outil. Conservez ces instructions dans un endroit sûr et accessible.



 OC 0714  CHEVALET CARROSSERIE 

VUE ÉCLATÉE
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Figure B

Figure A

Pièce Description Nb
1 Coussin en mousse 2

2 Pied en caoutchouc 4

3 Chaîne avec boulon à oeil 2

4 Crochet 2

5 Écrou hexagonal MS 8

6 Tube inférieur 4

7 Tube supérieur 2

8 Boulon MS x 65mm 2

9 Rondelle Ø 8 x 26mm 2

10 Ecrou de blocage M8 2

11 Rondelle Ø 8 x 16mm 12
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WARNINGS

SPECIFICATIONS

Warning: to prevent personal injury.

• Always wear safety equipment, glasses and clothing when using this product.

• Study, understand and follow all instructions provided with this product.

•  Failure to comply with all warnings and operating instructions may result in damage and 
serious injury or death.

• Never use this tool for an application other than the one for which it was designed.

• Use only accessories designed for this tool.

• Never alter or modify this tool in any way.

•  Incorrect use and/or maintenance of the tool, its modification or use with accessories 
not designed for this purpose may result in serious or fatal injuries.

•  Always choose the right accessories of the right size and design for the job you are 
trying to do.

• Always work in a clean, safe, well-lit, organized and well equipped area.

•  Do not start repairing without the assurance that the vehicle is in a safe position and will 
not move during repairs.

•  Before using the product, when unpacking, make sure that all parts are included. (see: 
exploded view below).

•  Ideal for working on doors, fenders, hoods and bumpers.

•  foam supports

•  length of supports: 100cm

•  adjustable distance by chain

•  spacing range: 45 to 90cm

•  height: 95 to 48cm depending on the distance

•  folded dimensions: 102x107x11cm

This product is intended to support work on doors, fenders, bonnets and bumpers. Do not 
use this tool outside of its intended purpose. Never modify the tool for any other purpose 
or use.

Read these instructions carefully before installing, operating, maintaining or repairing 
this tool. Keep these instructions in a safe and accessible place.
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EXPLODED VIEW

11 4 3

5

6

11

7

10

8

9

2

Figure B

Figure A

Piece Description Nb
1 Foam cushion 2

2 Rubber foot 4

3 Chain with eye bolt 2

4 Hook 2

5 Hexagonal nut MS 8

6 Lower tube 4

7 Upper tube 2

8 Bolt MS x 65mm 2

9 Washer Ø 8 x 26mm 2

10 Locking nut M8 2

11 Washer Ø 8 x 16mm 12







Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.
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